

ÉPISTOLE POUR UN SUICIDE

de Thomas Husar-Blanc

LA CONSEILLÈRE

Le plus important dans une lettre, c'est l'accroche. Il faut présenter ça de manière dynamique pour que votre lecteur ne se dise pas d'emblée que ça va être fastidieux à lire. Il vous faut être le plus clair et le plus concis possible et être en accord sur la forme avec le propos. C'est une lettre à un proche, une personne importante, de motivation, de démission ? De ?... De suicide ?... D'accord ! Je vous avertis, ce n'est pas ma spécialité, je suis plus à l'aise avec les lettres d'insulte. Mais bon comme Gilbert est très pris en ce moment... Gilbert ? Eh bien le SLS ! Le Spécialiste ès Lettres de Suicide pardon. Jargon jargon. Ah oui ! On a un spécialiste, évidemment, c'est très demandé en ce moment. Vous n'imaginez pas le calvaire que c'est pour nos clients d'avoir à rédiger une lettre de suicide par eux-mêmes, d'avoir à coucher sur papier la détresse, le désespoir, l'angoisse constante qui règne dans leur vie.

Vous comprenez très bien ? Je ne crois pas non. J'ai côtoyé suffisamment de futures personnes à immobilité subite volontaire, c'est le terme officiel, pour vous dire qu'ils n'ont rien en commun avec vous et moi. Enfin qu'importe, revenons à vous et à votre lettre de... Oui bon, effectivement, en y regardant de plus près ils ne sont pas si différents de vous et moi. Enfin surtout de vous, en l'occurrence... compte tenu... du bon... que vous allez... vous voilà... hein ?

Après je vous dis, je suis plutôt spécialiste des lettres d'insulte donc euh voilà. A ce propos, (*elle rit*) et ce n'est pas du tout pour changer de sujet afin de m'éviter un silence gênant, vous savez que pour la plupart des lettres d'insulte, je pré-rédige une lettre d'excuses correspondante sur une modèle toujours similaire. Et je les vends quasiment à chaque fois, trois fois plus cher que la première, génial non ? Mais si !

Vous manquez d'enthousiasme, c'est terrifiant. Oui évidemment, ça va pas fort pour vous en ce moment mais c'est pas en faisant la gueule que ça va s'arranger. Allez, haut les coeurs, c'est pas franchement la besogne qui va nous donner la pêche alors il faut y mettre du nôtre. Allez mon vieux, faites un effort, vous croyez que c'est facile pour moi ?

Fin du premier tiers gratuit.

Pour obtenir la suite de la pièce, merci de m'envoyer un mail à contact@thomashusarblanc.fr